

Raúl Castro reçoit le Président du Comité d'Investigations de la Russie



La Havane, 4 avril (RHC)- Le chef d'État cubain Raúl Castro a reçu ici, à La Havane, le président du Comité d'Investigations de la Russie, Alexander Bastrykin, qui effectue une visite dans notre pays.

Au cours de la rencontre cordiale, ils ont abordé des aspects des relations traditionnelles d'amitié unissant nos deux pays.

L'Ambassadeur russe à La Havane, Mikhaïl Kamynin, et le ministre cubain des affaires étrangères, Bruno Rodríguez, ont également assisté à l'entretien.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/19491-raul-castro-recoit-le-president-du-comite-dinvestigations-de-la-russie>



Radio Habana Cuba